

BAB III

METODE PENELITIAN

A. Jenis Penelitian

Berdasar permasalahan yang akan diteliti maka penelitian ini termasuk penelitian korelasi. Menurut Hartono (dalam Herlina, 2013:30) penelitian korelasi merupakan penelitian yang dilakukan untuk mengetahui ada atau tidaknya suatu hubungan antara dua variabel atau lebih.

B. Tempat dan Waktu Penelitian

Penelitian ini dilaksanakan di PDTA Annisa Kubang Jaya yang berada di jalan Kubang Jaya. Dan penelitian ini dilaksanakan selama 4 bulan (Bulan Mei sampai bulan Agustus 2016) yakni sebagai berikut :

Tabel 1 : Kegiatan dan Waktu Penelitian

No	Jenis Kegiatan	Bulan dan Minggu															
		Mei				Juni				Juli				Agustus			
		1	2	3	4	1	2	3	4	1	2	3	4	1	2	3	4
1	Persiapan Penelitian	x	X	x	x												
2	Pengumpulan Data					X	x	x	x								
3	Pengolahan dan Analisis Data									x	x	x	x				
4	Penyusunan Laporan Penelitian													x	x	x	x

C. Subyek dan Obyek Penelitian

Pada Penelitian ini yang menjadi Subyek penelitian adalah siswa sekolah tersebut Kelas V Sedangkan menjadi obyek penelitian adalah Pengaruh *Bullying* Terhadap Prestasi Siswa PDTA Annisa kubang jaya

D. Teknik Pengumpulan Data

- a. Observasi, yaitu penulis melakukan pengamatan pengaruh *bullying* terhadap siswa di PDTA Annisa kubang jaya.
- b. Wawancara, yaitu mengadakan wawancara dalam melengkapi data-data penulis skripsi. Penulis telah mewawancarai secara langsung dengan pihak tertentu yang boleh membantu memberikan maklumat untuk mengetahui pengaruh *bullying* terhadap siswa di PDTA Annisa kubang jaya dan pendekatan guru bimbingan konseling dalam menanggulangi perilaku *bullying* di PDTA Annisa kubang jaya.
- c. Dokumentasi, yaitu data yang diperoleh melalui catatan terakhir yang ada di PDTA Annisa kubang jaya untuk melengkapi lagi penelitian penulis.
- d. Angket, yaitu membuat sejumlah pertanyaan dan disebarakan kepada responden yaitu untuk dijawab dengan alternative jawaban yang ada. Pertanyaan tersebut berupa sekitar pengaruh *bullying* terhadap siswa dan metode apa saja yang dilakukan oleh guru Pendidikan Agama Islam menangani masalah *bullying* di PDTA Annisa kubang jaya.

E. Teknik analisa data

Penelitian ini bersifat deskriptif kualitatif. Penelitian akan membahas setiap data yang disimpulkan melalui observasi lokasi, hasil wawancara dan angket guru dan siswa dan data-data yang diambil dari dokumen sekolah, seterusnya dibahas dalam bentuk

kalimat untuk menggambarkan seberapa besar pengaruh *bullying* terhadap siswa di PDTA

Annisa kubang jaya



Dokumen ini adalah Arsip Milik :
Perpustakaan Universitas Islam Riau